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Ao décimo-oitavo dia do mês de outubro de dois mil e dezessete, às catorze horas e vinte minutos, sob 1 
a presidência do professor José Raphael Bokehi , Diretor do Instituto de Computação, reuniram-se, na 2 
sala 213 deste Instituto, os professores Aline de Paula Nascimento, Célio Vinicius Neves de 3 
Albuquerque, Débora Christina Muchaluat Saade, Leon ardo Cruz da Costa, Leonardo Gresta 4 
Paulino Murta e Simone de Lima Martins, membros titulares, Luis Antonio Brasil Kowada, Ricardo 5 
Leiderman e Vanessa Braganholo Murta, membros suplentes, e Elaine Pereira da Silva , 6 
representante suplente dos técnicos administrativos,  para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 7 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 20/09/2017; 3) Apreciação 8 
da composição da comissão especial para avaliação de acesso à classe E (Professor Titular) da carreira 9 
do Magistério Superior da professora Isabel Cafezeiro; 4) Utilização do bicicletário do IC; 5) Assuntos 10 
Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 11 
1) Informes . O professor José Raphael iniciou a reunião retomando a questão de se ter um funcionário 12 
responsável pelos cerimonial. Disse que conversou com o pessoal do setor de cerimoniais da Reitoria, e 13 
a funcionária do IC Vera Elena demonstrou interesse em exercer tal função. Por tal motivo, a referida 14 
funcionária já entrou em contato com o funcionário Renato, do setor de cerimonial da Reitoria, para um 15 
possível treinamento. Ficou combinado que a funcionária fará o cerimonial do encerramento da 1ª 16 
Semana da Computação, no IC. Dando continuidade à reunião, o diretor informou que o término do 17 
prazo que foi dado à Comissão para propor alterações no Regimento Interno do Instituto de 18 
Computação do IC já está próximo, e a proposta de regimento deverá ser apresentada na reunião do 19 
Colegiado no próximo mês. Em seguida, o diretor informou que já está em treinamento o novo zelador 20 
da unidade, Eduardo, que assumirá o turno da noite. Dessa forma, o Instituto contará com 3 zeladores, 21 
um para cada turno. O diretor falou também sobre a 1ª Semana da Computação, que acontecerá na 22 
próxima semana, levou para a presente reunião parte da programação, comentou sobre as atividades 23 
que serão realizadas e informou que há muita procura por parte dos alunos. Além disso, a cerimônia de 24 
encerramento do evento contará com a presença de vários representantes da Reitoria, como o Pró-25 
reitor de graduação, entre outros. O professor Leonardo Murta sugeriu que se faça, durante a cerimônia 26 
de encerramento do evento, uma apresentação do IC e da pós-graduação, como uma forma de 27 
marketing interno e externo. O professor Leonardo Cruz falou que está criando um material em forma de 28 
catálogo, com informações gerais e importantes sobre o IC, inclusive, com dados da história, 29 
infraestrutura e fotos, para avaliações como o Guia do Estudante. Por fim, o diretor acrescentou que o 30 
professor Daniel está organizando a visita de escolas do Ensino Médio durante o evento. Na ocasião da 31 
visita, os alunos assistirão palestras e conhecerão laboratórios. Em seguida, o diretor informou que 32 
recebeu o edital do 6º Prêmio de Excelência em Docência e informou que os nomes são indicados nos 33 
colegiados de curso. Os professores sugeriram que os DAs façam a indicação de 1 docente por curso. 34 
Em seguida, o diretor relatou que recebeu um pedido da Pró-Reitoria de Pesquisa encaminhando uma 35 
carta da FINEP que, com o objetivo de criar uma publicação especial pelos seus 50 anos de atividades, 36 
solicita informações, fotos, depoimentos e vídeos sobre o financiamento que fez no IC, o qual se refere 37 
a 1 andar do prédio de laboratórios. O diretor informou que fará o possível para atender a esta 38 
solicitação. Em relação ao gerador, o diretor informou que uma empresa enviou orçamento. Disse que 39 
houve uma reunião com o professor Vinod, para tratar dos orçamentos dos nobreaks, e informou que é 40 
preciso resolver a questão da potência do gerador. Em seguida, o diretor relatou que já enviou um novo 41 
ofício para a FEC, informando sobre um buraco enorme no piso do 2º andar, para o qual pediu solução. 42 
Relatou que recebeu a visita de 2 engenheiros e 1 mestre de obras da empresa ATPEng e fez uma 43 
vistoria com esta equipe nos prédios da unidade, para mostrar as pendências. A equipe disse que 44 
voltará em breve ao IC para resolver tais problemas, e a FEC está ciente desta visita. Sobre a pintura da 45 
passarela, a primeira empresa, que havia cobrado 40 mil pelo serviço, não pôde fazer a pintura e a 46 
segunda deu um orçamento de 240 mil reais. Não foi possível negociar o valor cobrado. Em conversa 47 
com o Pró-reitor de Planejamento, professor Jaílton, foi solicitado que esse recurso de custeio fosse 48 
convertido em recurso de capital. A ideia é equipar laboratórios com mesas e cadeiras. O Pró-reitor 49 
autorizou essa conversão e, além disso, prometeu que os 40 mil não utilizados em serviços ficarão 50 
reservados para serem usados no próximo ano. Em seguida, o diretor disse que a manutenção dos 51 
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aparelhos de ar-condicionado não foi autorizada pela dona da ata referente, então, não será feita a 52 
manutenção. Em reunião com o Pró-reitor de Planejamento, conversou-se sobre o problema de água 53 
dos prédios do IC, a questão da falta de hidrômetro, a qual está tentando encaminhar. Em relação ao 54 
congresso SIBGRAPI, que acontece na presente semana, o diretor relatou que o evento está sendo um 55 
sucesso, e permitiu equipar mais 2 laboratórios, 303 e 305, os quais serão usados também em outro 56 
congresso. O diretor agradeceu aos organizadores, professores Leandro Frata e Marcos Lage, e 57 
enfatizou a importância de parcerias como esta, em eventos no IC. Em seguida, o professor Luis 58 
Kowada perguntou sobre os telefones do IC, e o diretor informou que estão sendo instalados aos 59 
poucos, de forma que o uso será liberado ao término das instalações. Em seguida, a professora Simone 60 
Martins perguntou sobre a vinda de um novo funcionário para o departamento, e o diretor informou que 61 
está conversando com a Reitoria para tratar dessa questão. Por fim, a professora Débora perguntou 62 
sobre a instalação de ramais nos laboratórios e o diretor disse que provavelmente haverá ramais não 63 
DDR disponíveis para os laboratórios após as instalações previstas. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 64 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 20/09/2017.  O 65 
professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração 66 
ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do Colegiado. 67 
Como ninguém se manifestou, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, sendo aprovada 68 
com uma abstenção. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 69 
3) Apreciação da composição da comissão especial pa ra avaliação de acesso à classe E 70 
(Professor Titular) da carreira do Magistério Super ior da professora Isabel Cafezeiro.  O diretor 71 
falou sobre a composição da comissão especial e enfatizou a importância de sua interdisciplinaridade, 72 
que se reflete, por exemplo, na escolha da professora Rosa Maria Leite Ribeiro Pedro, titular da 73 
psicologia da UFRJ, que tem produção interdisciplinar e trabalha com foco em temas que também são 74 
da área de Sistemas de Informação: tecnologias de vigilância, abordagens sociotécnicas utilizando a 75 
mesma base teórica do que a candidata Isabel Cafezeiro (Teoria Ator-Rede). Dessa forma, a comissão 76 
em questão seria composta, internamente, pelos Professores Aura Conci, Celso da Cruz Carneiro 77 
Ribeiro, José Ricardo de Almeida Torreão, Lúcia Maria de Assumpção Drummond, Luiz Satoru Ochi, 78 
Milton Brown do Coutto Filho, e, externamente, pelos seguintes docentes: Carlos Antônio Moura 79 
(UERJ), Ângela Rocha dos Santos (UFRJ), Rosa Maria Leite Ribeiro (UFRJ), Nelson Maculan Filho 80 
(UFRJ), Roberto da Silva Bigonha (UFMG) e Flávio Miguel Varejão (UFES). Após consulta aos 81 
membros do Colegiado, a composição da comissão foi aprovada com unanimidade. XXXXXXXXXXXXX 82 
4) Utilização do bicicletário do IC. Após o relato do diretor sobre um caso de indisciplina de aluno em 83 
relação às instruções de um vigilante do IC, no que diz respeito à utilização do bicicletário, os 84 
professores sugeriram a criação de uma campanha temporária de conscientização para a utilização do 85 
bicicletário e para uma boa utilização do espaço do IC. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 86 
3) Assuntos Gerais.  O professor Leonardo Cruz retomou a questão da escolha de um funcionário do IC 87 
para atuar na função de cerimonialista, dando ênfase também para outras questões referentes aos 88 
eventos que acontecem no Instituto. Ele relatou situações em que o Suporte Técnico não estava ciente 89 
de eventos que estavam prestes a acontecer no auditório, equipamentos que apresentaram falha 90 
porque não haviam sido testados previamente ou banheiros que estavam trancados na hora do evento. 91 
Por questões como essas, o professor acredita que seria preciso haver um funcionário responsável 92 
também pelas atividades relativas ao evento. O diretor falou que foi criada recentemente uma agenda 93 
compartilhada entre o Suporte e a secretaria do IC, para que todos estejam cientes sobre as marcações 94 
do uso do auditório. E falou também que não é possível ter um funcionário para realizar todas as 95 
atividades mencionadas. Disse que o funcionário Rafael (Suporte) irá treinar o zelador do turno da noite 96 
para auxiliar nas questões do auditório. Acrescentou que é importante que os funcionários das 97 
coordenações se envolvam mais com a organização dos eventos e com as atividades relativas aos 98 
eventos.O professor Célio sugeriu que haja um funcionário que entenda de eventos e que se crie uma 99 
estrutura básica própria, como a aquisição de porta-banners, por exemplo. O diretor falou que eventos 100 
pagos podem contribuir para isso. Por fim, o diretor perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, 101 
por não haver nenhuma manifestação, às dezesseis horas e cinco minutos a reunião foi encerrada. 102 
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